

EL PRIMER BARCAMP EN GUAYAQUIL FUE ESCENARIO PARA CAPTAR MÁS SOCIOS

La Espol tiene un Club de Cultura Digital

Empezó a funcionar desde el mes de marzo pasado y desde entonces el Club de Cultura Digital de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol) ha logrado registrar a decenas de personas, de diferentes edades, que se dedican a intercambiar experiencias y difundir la tecnología a la sociedad.

Liderados y organizados por Leonardo Gavidia, presidente y Andrea Rodríguez, vicepresidenta, este grupo de personas trata de disminuir el analfabetismo digital, a través de conferencias, charlas y de ayuda inmediata para solucionar problemas tecnológicos en cualquier campo.

Todos los miércoles se reúnen, a las 12:30, en la Facultad de Ingeniería en Electricidad y Computación (FIEC) de la Espol y desde allí analizan su campo de acción e intercambian experiencias.

Actualmente el club cuenta con 50 personas inscritas que



RAFAEL VALDIVIEZO / EXPRESO

INTERÉS. El stand del Club de Cultura Digital de la Espol fue uno de los más visitados durante el BarCamp que se realizó ayer.

fueron el soporte del BarCamp Guayaquil 2009, que fue organizado por la Fundación de Ayuda por Internet (Fundapi) y la colaboración de la comunidad de usuarios por Internet del Ecuador.

Al evento asistieron aproxi-

madamente 500 personas, especialmente profesionales y estudiantes, quienes compartieron ideas y escucharon conferencias sobre venta de Internet, microblogging, el uso de las redes sociales, aplicaciones para la tecnología móvil, blog,

el uso de las nuevas tecnologías en empresas, entre otras.

Algunos asistentes participaron de manera espontánea con conferencias cortas e improvisadas y aprovecharon para hacer preguntas, establecer contactos, conocer a gente de otras ciudades y vivir un ambiente de pura camaradería.

También aprovecharon para inscribirse, sin costo alguno, en el Club de Cultura Digital que trata de difundir el conjunto de todas las formas de información basado en tendencias tecnológicas que adapta a una comunidad a la evolución informática.

El evento culminó ayer, pero uno de los conferencistas Evan "Rabble" Henshaw-Plath, miembro del equipo creador de Twitter, volverá mañana a compartir sus experiencias, durante un encuentro que se efectuará desde las 09:00 hasta las 17:00, en la FIEC de la Espol. (MTM)